

Begini Cara Cek Hasil UTBK-SBMPTN 2022



Pengawas sedang memeriksa dokumen peserta Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) di Universitas Malikussaleh. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS - Hasil Ujian Tulis Berbasis Komputer atau UTBK jalur Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) akan diumumkan pada 23 Juni 2022. Tes UTBK jalur SBMPTN sendiri dimulai sejak 17 Mei lalu hingga 3 Juni mendatang.

[BACA: Sistem Penilaian UTBK-SBMPTN 2022, Peserta Ujian Wajib Tahu Jika Soal Tidak Dijawab](#)

UTBK merupakan tes masuk perguruan tinggi yang dilaksanakan secara serentak oleh Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT). Sehingga, hasil UTBK akan diumumkan LTMPT yang dijadwalkan pada 23 Juni mendatang.

Lalu bagaimana cara cek hasil UTBK?, berikut ulasanya dilansir dari berbagai sumber :

1. Pengumuman-sbmptn.ac.id

Para peserta UTBK yang telah mendaftar tentunya memiliki akun LTPMT yang registrasinya telah ditutup sejak 17 April lalu.

Dengan akun tersebut, para peserta bisa mengecek hasil UTBK jalur SBMPTN 2022 yang diumumkan dalam laman resmi LTPMT di pengumuman-sbmptn.ac.id.

Buka laman tersebut dan login dengan akun yang dimiliki peserta UTBK> masukan nomor pendaftaran> masukan tanggal lahir> klik hasil. Jika peserta dinyatakan lulus, akan muncul tampilan berisi nomor peserta, nama, tanggal lahir, dan ucapan selamat.

[Baca: Berjalan Dua Hari, 1.046 Peserta Ikuti UTBK-SBMPTN di Unimal](#)

2. Laman mirror PTN lain

Sementara itu, apabila laman LTMPT terdapat gangguan, peserta dapat mengakses langsung hasil UTBK melalui laman mirror PTN yang dituju.

Seperti, pmb.unimal.ac.id, Sbmptn.ui.ac.id; Sbmptn.undip.ac.id; Sbmptn.ugm.ac.id; Sbmptn.itb.ac.id; Sbmptn.ipb.ac.id, dan sebagainya.

Demikianlah cara cek hasil UTBK jalur SBMPTN 2022 yang bisa diketahui. Selamat mencoba.

Sumber: *SINDOnews.com*

Tanggal: 19 May 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Repository Media](#),

Tags: [Nasional](#), [SNPMB](#),